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Как сделать для ребенка начало учебного года
приятным?
  

Наверное, многие из нас сейчас с радостью бы вернулись в те времена, когда мы ходили
в начальную школу. Беззаботное детство, школьные товарищи, интересные уроки и
любимые учителя. Стоп! А когда вам было 7-10 лет, вы так же сильно любили школу?
Обожали учителей? Дружили абсолютно со всеми детьми в классе?

  

У маленького детского общества тоже есть свои немаловажные проблемы – проблемы в
общении со сверстниками, проблемы с уроками, проблемы с учителями. Лето кончилось,
началась дождливая осень, все реже наши школьники бывают на свежем воздухе, всё
чаще им приходится сидеть над книжками.

  

Нам, взрослым, тоже бывает тяжело возвращаться на работу из отпуска. Но мы-то на
своей работе, по крайней мере, получаем деньги. И, если уж начальник совсем озвереет,
можем уволиться, послав начальника куда подальше. А ребенок в школе получает не
зарплату, а оценки. И послать учителя подальше он не сможет, даже если очень этого
захочет.

  

Чаще всего в первые дни сентября школьник пребывает в отличном настроении, он рад
встрече с друзьями, новым знакомствам, новым занятиям. Но с каждым днем задают всё
больше уроков, учителя ругаются, читать книгу совсем не хочется, а лучший друг не дает
списывать.

  

Что же вы можете сделать, чтобы поднять настроение своему маленькому школьнику и
пробудить в нем интерес к учебе?

  

Начнем с одежды. Почти все родители покупают в конце августа новый спортивный
костюмчик, брюки, туфли для своего ребенка. Нам важно, чтобы вещи были теплыми и
практичными. А вот ребенку важно, чтобы вещи были красивыми и модными в его
понимании. Помню, как сильно в первом классе мне хотелось китайскую зеленую
водолазку с русалочкой, а мама наряжала меня в дорогие костюмчики. У детей своя
мода, и здесь очень важно найти компромисс.

 1 / 2



Как сделать для ребенка начало учебного года приятным

Автор: admin
16.11.2011 14:43 - Обновлено 04.11.2014 09:37

  

Важно и то, какими школьными письменными принадлежностями пользуется ваш
ребенок. Важно, чтобы ребенок не чувствовал себя обделенным среди других детей.
Если у всех в классе будут красивые яркие тетради и пеналы, а у него нет, вряд ли вы
дождетесь от своего ребенка особого рвения к знаниям. Многие родители уверены, что
красочные обложки тетрадей будут отвлекать ребенка от учебы, но это не так! Я сама
помню, как приятно было доставать из портфеля красивые тетради. Делать в них уроки
намного приятнее. Вам кажется, что пятый набор фломастеров вашему ребенку
совершенно не нужен? Очень даже нужен! Ведь в нем совсем другие оттенки.

  

Отмечаете ли вы успехи в учебе? Малыш закончил четверть на одни пятерки? Это
отличный повод испечь торт, приготовить его любимую жареную курочку и отметить
окончание четверти в семейном кругу! А что, если в дневнике кроме пятерок есть
четверки и тройки? Ничего страшного! Наличие троек не повод отменять чаепитие с
тортом. Ребенку важно знать, что вы любите его не за оценки. Наличие троек и двоек –
это ваша вина, а не вашего ребенка. Просто в следующей четверти уделите больше
внимания совместному выполнению домашних заданий, и оценки станут значительно
лучше!

  

Праздничный стол стоит накрывать не только по окончании четверти, но и первого
сентября. Ведь начало учебного года – это очень важный день для маленького
школьника, это его праздник, а праздники обязательно нужно отмечать!
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